

## Antrag betreffend Sportgeräte (Fitness/Calisthenics) am Donaukanal

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung Landstraße stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 16.03.2023 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

### Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal Mag. Jürgen Czernohorszky und die zuständige Magistratsabteilung Wiener Stadtgärten, MA 42 werden ersucht, die Errichtung von Fitness- und Calisthenicsgeräten am Donaukanal zwischen Rotundenbrücke und Erdberger Steg (z.B. Sepp-Jahn-Promenade auf Höhe Wassergasse) für die öffentliche Nutzung zu prüfen und, bei positivem Ausgang, errichten zu lassen.

### Begründung:

Bewegung vermittelt Freude und Selbstbewusstsein und steigert die Lebensqualität. Körperliche Aktivität wirkt sich nicht nur auf die physische Gesundheit positiv aus, sondern auch auf Geist und Seele. Outdoor-Fitnessgeräte wie im Fitnesscenter - für Jugendliche, Erwachsene oder Senior:innen- ermöglichen ein niederschwelliges, aber umfassendes Training aller wichtigen Muskelgruppen und gegen das eigene Körpergewicht im Freien. Calisthenics-Anlagen bestehen meist aus diversen Klimmzugstangen, Barren und Hangelstrecken. Die Kombination von öffentlichen Fitness- und Calisthenicsgeräten ist in Wien-Landstraße bereits im Rochuspark zu finden. Eine Ausweitung dieses Angebots auf den frequentierten Naherholungsbereich Donaukanal soll zur Steigerung der Gesundheit und des Wohlbefindens der Bezirksbevölkerung beitragen.



Sprecherin: BR<sup>in</sup> Bianca Perina, MA

Wien, am 10.03.2023